

Hechos violentos matizaron el Día de los Trabajadores en París (+video)



La Habana, 1 may (RHC) La manifestación en París, Francia, por este 1ro de mayo, Día Internacional de los Trabajadores estuvo marcada por fuertes disturbios y tensiones en la cual un grupo de más de mil encapuchados protagonizó sucesos violentos.

La Prefectura de Policía informó que alrededor de mil 200 individuos vestidos de negro se concentraron delante del cortejo de trabajadores e impidieron su avance, al tiempo que lanzaron numerosas consignas contra el gobierno de Emmanuel Macron.

Algunos encapuchados destruyeron completamente locales como una cafetería McDonald y una oficina de la compañía automovilística Renault, donde prendieron fuego a varios vehículos.

Los individuos lanzaron petardos, bombas de fabricación casera y adoquines a las fuerzas de seguridad, que respondieron con gases lacrimógenos y cañones de agua.

Debido a estos sucesos, el desfile de trabajadores, sindicalistas, jubilados y estudiantes se mantuvo casi sin poder avanzar. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/161247-hechos-violentos-matizaron-el-dia-de-los-trabajadores-en-paris-video>



Radio Habana Cuba